
会議録 

会議の名称 平成22年度 西東京市スポーツ振興審議会（第11回） 

開催日時 平成23年2月8日（火曜日） 19時00分から20時00分まで 

開催場所 保谷庁舎 1階会議室 

出席者 

委員：北岡会長、内田委員、飯塚委員、岡田委員、三原委員、金子委員、

土屋委員、永村委員、福間委員 

（欠席：指田委員） 

事務局：スポーツ振興課 飯島課長、佐々木課長補佐、福田係長 

議題 

平成23年度スポーツ振興課事業計画について 

平成23年度スポーツ振興課事業および予算について 

平成22年度スポーツ振興事業補助金の交付について 

その他 

報告事項 1 その他 

会議資料の

名称 

当日配布 資料1 平成23年度スポーツ振興課事業計画書（案） 

資料2 平成23年度スポーツ振興課歳入歳出予算（案）概要 

資料3～6 平成22年度スポーツ振興事業補助金の審査結果1～4 

記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

1  配布資料の確認 

事務局より配布資料の確認を行う。 

 

2 議題 

（1）平成23年度スポーツ振興課事業計画について 

○事務局： 

資料1「平成23年度西東京市スポーツ振興課事業計画書（案）」に基づき説明する。 

  

○会長： 

ただいま、事務局より説明があったが、御意見や御質問はあるか。 

 

○委員： 

総合体育館の改修計画について。時期や内容は決まっているか。 

 

○事務局： 

実施時期については新年度予算の議決後、4月にほとんどの工事を発注したいと考えて



いるが、契約後着工は6月、工期は年内いっぱいを予定している。工事内容としては国体

開催に必要な工事として、第1体育室の照明の交換、床の張替え、空調設備の新設、その

他老朽化に伴う必要な改修となっている。また総合体育館の周辺工事として、入口付近の

スペースの確保のための樹木の伐採・伐根を伴う整備工事、またバックヤードとして使用

する総合体育館北側の向台運動場の通路の改修、グラウンドから通路に上がるための階段

の設置、駐車場の整備等となっている。 

 

○委員： 

工事期間中は総合体育館の使用はできないのか。 

 

○事務局： 

6月から12月までは使用はできません。利用者に対する事前の周知はすでに行ってい

る。 

 

○委員： 

市立中学校スポーツ大会の会場として使用している種目もあるが、影響はどうか。 

 

○事務局： 

教育委員会で、スポーツセンター・きらっとなどを代替施設として確保していると思わ

れる。 

 

○委員： 

小学校の教育課程の中でティーボールに対する取り組みへのお願い等という話があった

が、すでに取り組んでいる学校もあれば、まだこれからという学校もある。各校への用具

購入予算の支援なども考えているか。 

 

○事務局： 

各校で現時点での取り組みについて差異があることは承知している。来週開催される市

立小学校の校長会に出席して、国体実行委員会の考え方を説明する予定でいるが、平成

24・25年のリハーサル大会・本大会に全小学校に参加していただくためにはどのような課

題があるか、各校から意見をいただきながらお願いしていきたいと思っている。予算的こ

とについても併せて意見をいただき、検討していきたい。 

 

○委員： 

新市誕生10周年を記念して健康都市宣言を行うとのことだが、スポーツ・運動について

の事業としては何か計画しているか。 

 

○事務局： 

一つは（仮称）市民ラジオ体操会の開催である。千人単位の市民が一堂に会してラジオ

体操を行い、各種スポーツ・運動事業をスタートさせていきたい、と考えている。また、

前年度に引き続きではあるが、高齢者の方々のスポーツ施設の利用促進を目的とした、シ

ルバーウイーク・シルバー月間という事業を引き続き実施する予定でいる。また、障害者

スポーツ教室を実施しているが参加者が少ないため、イベントを実施して、障害者の方々



から意見をいただき、参加しやすい事業を定期的に実施するためにはどうすればよいか、

研究をしていきたいと考えている。 

 

○会長： 

他に御意見や御質問はあるか。 

 

○委員： 

（意見・質問なし） 

 

（2）平成23年度スポーツ振興事業および予算について。 

○事務局： 

資料2「平成23年度スポーツ振興課歳入歳出予算（案）概要」に基づき説明する。 

 

○会長： 

ただいま、事務局より資料2「平成23年度歳入歳出予算概要」について説明があった

が、御意見や御質問はあるか。 

 

○委員： 

（特になし） 

 

○事務局： 

予算成立後、改めて本審議会でご報告する。 

 

（3）平成23年度西東京市スポーツ振興事業補助金の交付について 

○事務局： 

資料3「平成22年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果1」および資料5「平成

22年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果3」に基づき説明する。 

 

○会長： 

 ただいま、事務局より資料3および資料5「平成22年度西東京市スポーツ振興事業補助金

の審査結果1・3」に基づき説明があったが、御意見や御質問はあるか。 

 

○委員： 

対象者は何年生か。何年生の大会か。 

 

○事務局： 

2人とも6年生で、本大会は4年生の部、5年生の部、6年生の部に分かれている。 

 

○委員： 

今大会の成績は。 

 

○事務局： 

小野寺選手（資料3）が優勝、大平選手（資料5）はベスト8でした。 



 

○会長： 

他に御意見や御質問はあるか。ないようなので本件については、承認ということでよろ

しいか。 

 

○委員： 

（異議なし） 

 

○事務局： 

続けてスポーツ振興事業補助金の申請について、御審議をお願いしたい。 

 

○事務局： 

資料4「平成22年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果2」およびに資料6「平

成22年度西東京市スポーツ振興事業補助金の審査結果4」基づき説明する。 

なお、両選手の成績については、大平選手（資料6）は関東大会で4位以内に入れなかっ

たので団体戦のみの出場だったが、団体戦は東京都が優勝した。小野寺選手（資料4）は

シングルスと団体戦に出場し、シングルスは2回戦敗退であった。 

 

○会長： 

ただいま、事務局より資料4および資料6「平成22年度西東京市スポーツ振興事業補助金

の審査結果2・4」に基づき説明があったが、御意見や御質問はあるか。 

 

○委員： 

資料4の選手と引率者との宿泊費が異なるのはなぜか。 

 

○事務局： 

確認したが、引率者は安いホテルに泊まられたということでした。 

 

○会長： 

他に御意見や御質問はあるか。ないようなので本件については、承認ということでよろ

しいか。 

 

○委員： 

（異議なし） 

 

○会長： 

続いてその他に移るが、事務局からは審議事項等があるか。 

 

○事務局： 

特にない。 

 

○会長： 

次に報告事項に移る。 



 

○事務局： 

ひばりが丘総合運動場のその後の経過について報告する。昨年12月1日付けで独立行政

法人都市再生機構から野球場およびテニスコートについて移管を受け、既存のグラウンド

と併せ「ひばりが丘総合運動場」として市のスポーツ施設として位置づけられた。本年1

月1日より指定管理者による管理を開始しており、4月のオープンに向けて現在整備や備品

の購入等を行っている。また、施設の愛称の募集を12月から1月にかけて行った。応募58

作品の中から、副市長を委員長とする庁内の愛称選定委員会に諮り、4作品に絞り今週か

ら両庁舎および各スポーツ施設等において投票を受け付けている。隣接する中原小学校に

も声かけを行い、多数の応募をいただいた。候補作品4点の中にも含まれている。今後は2

週間の応募期間を経て、再度愛称選定委員会の中で審査を行い、2月中には決定し、4月に

公表する予定となっている。 

 

○会長： 

本日は以上を以って閉会とする。 

 

 



 


